

Denuncian en Venezuela planes terroristas desde Colombia



Caracas, 14 nov (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, convocó a una máxima alerta para las fuerzas policiales del país ante posibles acciones terroristas planificadas por bandas criminales desde Colombia.

Durante la inauguración de la Expo Criminalística 2019, con sede en el Poliedro de Caracas, el mandatario ratificó la voluntad de las autoridades de defender la paz y la estabilidad del país “al costo que sea necesario”.

En tal sentido, alertó a la división contra el terrorismo de la policía nacional acerca de grupos terroristas procedentes desde Colombia que “pretenden llenar de violencia el territorio venezolano”.

El Ejecutivo bolivariano denunció en reiteradas ocasiones la responsabilidad del gobierno de Colombia en la organización de acciones dirigidas a causar caos y desestabilización en Venezuela, con el fin de generar un cambio de régimen por vías violentas.

Las investigaciones en torno al fallido intento de magnicidio perpetrado contra Nicolás Maduro en agosto de 2018, evidenciaron que la planificación del atentado con drones cargados de explosivos se llevó a cabo en campos de entrenamiento en Colombia.

En febrero de 2019, las autoridades de Bogotá prestaron apoyo material y logístico a una operación de ayuda humanitaria organizada por la rama radical de la oposición venezolana, la cual ocasionó una ola de violencia en el occidental estado de Táchira, con saldo de cientos de heridos del lado venezolano, entre personal civil y militar.

Asimismo, la salida a la luz de material fotográfico relacionado con estos hechos demostró los vínculos del dirigente opositor Juan Guaidó –reconocido por Estados Unidos y sus aliados como presidente encargado del país- con el grupo paramilitar colombiano Los Rastrojos.

Durante la jornada, el mandatario anunció que la próxima se otorgará rango de gran misión del Estado a los denominados cuadrantes de paz, desplegados como parte de las políticas de seguridad ciudadana con las premisas de “defender, proteger y servir” al pueblo, con el objetivo de disminuir los índices de criminalidad en zonas vulnerables del país.

Maduro destacó la importancia del fortalecimiento del sistema integral de la policía, donde cada componente cumpliendo sus funciones para la seguridad de la ciudadanía y para garantizar la estabilidad y la paz de la nación.

Asimismo, el jefe de Estado aprobó recursos millonarios para la actualización y adecuación de los sistemas integrados de investigación penal e información criminal, y para la adquisición además de modernos medios para la labor criminalística.

El Comando Estratégico Operacional de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana denunció una nueva incursión ilegal aérea de Estados Unidos en el espacio venezolano.

En su cuenta de la red social twitter, alertó sobre la violación de los tratados aeronáuticos internacionales por Washington, al entrar con un avión espía en la Región de Información de Vuelo, sin cumplir los protocolos.

El Comando manifestó que esa infracción puso en riesgo la seguridad de otras aeronaves, las cuales se encontraban en el espacio aéreo venezolano.

También publicó un gráfico donde se detalla el recorrido realizado por la aeronave estadounidense el miércoles último, en infracción de la seguridad de las operaciones aéreas en la Región de Información de Vuelo de Maiquetía, en el estado de La Guaira.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/207577-denuncian-en-venezuela-planes-terroristas-desde-colombia>



Radio Habana Cuba